

GAP, le 6 août 2024

COMMUNIQUÉ

RD 902 / Queyras : les travaux de sécurisation du secteur des Crèches reprendront à la fin du mois d'août

“La RD 902 est cette route qui, depuis Guillestre, permet de desservir le Haut-Guil et le Queyras. Elle est éminemment stratégique puisqu'elle est prolongée par la RD 947, qui dessert Château-Ville-Vieille, Aiguilles et l'ensemble des villages du Queyras. Elle poursuit son chemin, quant à elle jusqu'au col d'Izoard, puis Cervières et Briançon. C'est une route de montagne qui chemine dans un milieu accidenté et qui est soumise aux aléas de la nature. Véritable colonne vertébrale pour toute une vallée, le Département lui apporte toute son attention afin de garantir la sécurité de ses usagers et la pérennité de la desserte de cet itinéraire.”

Jean-Marie Bernard, Président du Département

“Dans ce souci de sécurité et de pérennisation de la desserte, le Département met en œuvre un programme pluriannuel de travaux dans le secteur des Crèches”, poursuit Marcel Cannat, vice-Président du Département chargé des routes. “La falaise est travaillée et équipée afin de prévenir les chutes de blocs.”

Une campagne importante a déjà eu lieu en 2023. Les travaux reprendront cette année à compter de la fin du mois d'août.

Pour les besoins du chantier

Du 26 août au 6 septembre, préparation du chantier sous **alternat de la circulation**

Du 9 septembre au 8 novembre, travaux en falaise avec **fermeture de la route en journée** (de 8h30 à 17h, alternat le reste du temps).

Fermeture du lundi 12h au vendredi 13h ; pas de réouverture à la pause méridienne les mardis et jeudis, ouverture pour le transport scolaire les mercredis de 13h à 13h30.

Du 12 novembre au 22 novembre, travaux de finitions sous **alternat de la circulation**.